



# *SUPER NOTA*

**NOMBRE DEL ALUMNO: KARLA FERNANDA DÍAZ MAZARIEGOS  
NOMBRE DEL TEMA: PATOLOGIAS EN EQUINOS.**

**PARCIAL:4**

**NOMBRE DE LA MATERIA: PATOLOGIA Y TECNICAS QUIRURGICAS  
DE EQUINOS.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MVZ RAUL DE JESUS CRUZ  
LOPEZ**

**NOMBRE DE LA LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA  
Y ZOOTECNIA**

**CUATRIMESTRE: 5**

**COMITÁN 30-03-25**

# Monorquidea Equinos.



Es un trastorno congénito que se caracteriza por la ausencia de un testículo en la bolsa escrotal de un caballo. Es poco frecuente y se debe considerar solo después de realizar pruebas exhaustivas.

## Causas:

Agenesia, Degeneración durante el desarrollo, Castración del otro testículo.



## Diagnostico.

- Palpación externa y rectal
- Examen ecográfico
- Análisis de sangre para medir la testosterona y los estrógenos conjugados
- Historia clínica del caballo (padre, hermanos, antiguos propietarios)

## Tratamiento

- Generalmente se requiere una intervención quirúrgica
- El procedimiento consiste en localizar el testículo, descenderlo y fijarlo a la bolsa escrotal



## Consecuencias.

puede afectar a la vida reproductiva del caballo, Predisponer a otras patologías, Influir en su manejo.

Si ambos testículos quedan retenidos en el abdomen, el caballo será estéril.

